

Jedes menschliche Leben, egal wie alt oder jung, ist unendlich kostbar!
Jeder Mensch, ob gesund oder krank, ist unendlich wertvoll!

Und das sollte auch jedem Menschen vermittelt werden, sonst sind wir eine würdelose, barbarische Gesellschaft.

Menschen neigen nur deshalb dazu, ihrem Leben ein Ende setzen zu wollen, weil sie in ihrem Leben und Leiden keinen Sinn mehr sehen können. Weil es keine Menschen gibt, die ihnen zur Seite stehen (wollen), das durchstehen zu können. Das ist das Gesicht einer egoistisch gewordenen Gesellschaft.

Wir brauchen aber eine Gesellschaft, die solidarisch ist, die die Schwachen und Hilflosen trägt, sonst ist sie selbst dem Ruin verfallen.

Daher bin ich absolut gegen Euthanasie und für eine professionelle und liebevolle Hilfe für Menschen, die von solchem Leid betroffen sind.

Auch ich möchte im Alter würdevoll behandelt werden - auch wenn ich vielleicht schon bettlägerig und pflegebedürftig geworden bin und nicht das Gefühl haben müssen, ich wäre unerwünscht und solle doch nicht so lange den anderen eine Last sein & endlich die sog. "Pille" schlucken.
Oder wünschen Sie sich ein solches "Happy End"??

Christina Heisz

Eingelangt am 10.09.2014